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平成２８年 第１１回 三朝町教育委員会定例会 会議録  

招 集 年 月 日 平成２８年１１月２５日（金曜日） 

招 集 場 所 役場 第３会議室 

開     会 平成２８年１１月２５日 午前９時３０分 

出 席 委 員 藤井俊子教育長職務代理者・芦田準子・中前雄一郎・大丸満壽 

欠 席 委 員 なし 

説明のために会 

議に出席を求め 

られた者の氏名 

教育総務課長  小椋泰志 

教育総務課参事 河村明浩 

社会教育課長  松原照宗 

文化ホール館長 吉田弘幸 

図書館長    馬野眞由美 

教育総務課 指導主事 平井尚   

報 告 事 項 

課長報告 

 ○教育総務課  

  ・学校オープンのまとめについて 

  ・竹田保育園・みささこども園報告書について 

 ○社会教育課（図書館含む） 

  ・地震被害の状況について（文化財関連） 

  ・行事報告及び行事予定について 

 ○総合文化ホール 

  ・地震被害の復旧対応について 

  ・主な行事について 

 

議     事 

議案第33号 平成28年度三朝町一般会計補正予算（第6号）について 

議案第34号 準要保護児童生徒の認定について（非公開） 

 

      

協 議 事 項 
・今後の小学校統合の進め方について 

 

そ  の  他   

教育長職務代理

者 

開会あいさつ。 

昨日は計画訪問ご苦労さまでした。21日に予定していました臨時会ですけれ

ど東小児童の悲しい事件がございまして急きょ取りやめにいたしました。29日

の総合教育会議について本日協議しますので、ご協力をよろしくお願いします。 

前回議事録の承認  後日、承認していただきます。 

議事録署名委員 芦田委員と中前委員を指名します。 
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教育長職務代理

者 
報告事項について、課長報告をお願いします。教育総務課よりお願いします。 

事務局 
学校オープンのまとめについて資料に基づき報告。9 月 26 日と 27 日に実施

しました。 

教育長職務代理

者 
 質問ありませんか。（なし）次にいきます。 

事務局 

竹田保育園・みささこども園の報告書について資料に基づいて説明。各委員

のみなさんの報告をまとめて保育園に提出しますので、12 月中旬までに確認し

て下さい。 

教育長職務代理

者 

確認して何かあれば、平井指導主事へ連絡して下さい。 

次、社会教育課お願いします。 

事務局 

 資料に基づいて、指定文化財の被害状況について説明。 

三徳山・南苑寺等について 

 続いて、行事報告及び行事予定について資料に基づいて説明。 

教育長職務代理

者 
質問ありませんか。 

事務局 ドラえもんのポケット事業の説明。 

教育長職務代理

者 
質問ありませんか。次、総合文化ホールお願いします。 

事務局 
資料に基づいて、地震被害の復旧対応及び主な行事について説明。 

ホール及びステージに関係等及び機械設備改修工事について 

教育長職務代理

者 

質問ありませんか。つづいて議事の「議案第 33 号三朝町一般会計補正予算

（第 6 号）について説明をお願いします。 

事務局   資料に基づいて説明。教育総務課関係（特別支援学級の新設による補正等） 

事務局  資料に基づいて説明。社会教育課関係（事業完了による補正、経費の組替え） 

事務局 資料に基づいて説明。（屋根修理） 

事務局 資料に基づいて説明。（照明器具復旧、簡易テント整備） 

教育長職務代理

者 
質問はありませんか。 

委員  ワンタッチテントは、追加購入ですか。 

事務局 使用が多く老朽化していますが、更新ではなく新しく 12 張購入します。 

委員 三徳山の購入はどこですか。 

事務局  国立公園を含んだ範囲が主です。 

教育長職務代理

者 

その他ありませんか。ないようですので、議案第 33 号三朝町一般会計補正

予算（第 6 号）について承認いただけますか。（はいの声）承認されました。 

つぎの議案第 34 号準要保護児童生徒の認定について説明をお願いします。

（非公開） 
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教育長職務代理

者 

次回の定例会の日程を決めたいと思います。 

12 月 21 日（水）午後１時 30 分とします。 

教育長職務代理

者 
今後の小学校統合の進め方について、資料の説明をお願いします。 

事務局 最初に事務局で準備した資料を平井指導主事より説明します。 

事務局 

新小学校のビジョンを 6 つの観点からまとめました。小学校統合の基本的な

考え方について、統合時期の再考について、統合した新小学校のビジョン、新

小学校建設の必要性、小中連携教育の考え方について、統合までの小学校同士

の連携についてのたたき台です。 

委員 文科省の方針や最先端の教育、小中連携と一貫教育など作成中の資料の説明。 

教育長職務代理

者 

 教育委員会として、ビジョンをまとめることが必要です。教育委員会はどう

いう学校をつくりたいかをわかりやすいように示さないといけないと思いま

す。 

事務局 

今度の総合教育会議では、教育大綱の統合時期について「平成３０年までに」

を削除して改正することの合意と、再考するための新校舎建設のため、新しく

教育ビジョンをつくっていくことの意見交換と思っています。 

 （意見交換） 

教育長職務代理

者 
教育大綱の改正した公開はどうしましょうか。 

事務局 12 月 14 日の議会全員協議会で報告してからと考えています。 

委員 教育大綱の 30 年統合の削除は、いつからとなりますか。 

事務局 

 総合教育会議で、決めたいと思います。 

ビジョンは、三朝町教育大綱、新学習指導要領をふまえた内容で作成していき

たいと考えています。 

教育長職務代理

者 

 小中一貫教育をすることが目的ではないと思います。少人数学級が問題で 30

年を進めてきましたが、マイナスだけではないと思います。統合はデメリット

をメリットに変えるために、ビジョンを作成していきたいと思います。 

事務局 

 総合教育会議の資料は、視察を終えてからまとめてみますが、議会に説明す

る内容を含めて作成します。議長と副議長へは、事前に報告するようにしたい

と思います。 

教育長職務代理

者 
以上で、教育委員会定例会を終了します。 

 ～閉会 午前１１時５５分～ 

 


